

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 21. April 1967)

Der Bundesrat hat mit Amtsantritt auf den 1. Oktober 1967 bzw. 1. April 1968 an die Eidgenössische Technische Hochschule gewählt: Dr. Kurt P.A. Dressler, von Riehen und Unterentfelden sowie Bürger der Vereinigten Staaten von Amerika, z. Zt. Professor am Department of Astrophysical Sciences der Princeton University, Princeton, New Jersey (USA), zum ordentlichen Professor für Molekularspektroskopie; ferner Dipl. Ing. ETH Alfred Buck, von Küsnacht (ZH), z. Z. Maschinen-Ingenieur bei den Emser Werken AG, Domat/Ems, zum Assistenz-Professor für Kalorische Apparate, Kälte- und Verfahrenstechnik.

Dem Kanton Bern wurde an die Kosten der Abwassersanierung in den Gemeinden Lyss, Aarberg, Schüpfen, Grossaffoltern, Busswil, Seedorf und Kappelen ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 25. April 1967)

Der Bundesrat hat folgende Ernennungen vorgenommen:

Herrn Sven Stiner, von Unterentfelden zurzeit schweizerischer Botschafter in Chile, zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter in den Niederlanden.

Herrn Roger Dürr, von Carouge (GE) zurzeit schweizerischer Botschafter in Äthiopien und Madagaskar, zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter in Chile.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt von Herrn Dr. François Esseiva, Freiburg, als Präsident und Mitglied der Schweizerischen Bibliothekskommission Kenntnis genommen. Zum neuen Präsidenten wurde der bisherige Vizepräsident, Herr Heinz Helbing, Basel. Als neues Mitglied der Schweizerischen Bibliothekskommission wurde Herr J.-P. Clavel, Direktor der Kantons- und Universitätsbibliothek Lausanne gewählt.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 22. bis 28. April 1967

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Syrien

Herr Nadim Douay, Minister-Botschaftsrat.

*Beendigung der dienstlichen Tätigkeit**Burundi*

S. Exz. Herr Charles Baranyanka, Botschafter.

Türkei

Herr Mustafa Vardar, Erster Sekretär.

Bekanntmachung der Eidgenössischen Oberzolldirektion

Der Flugplatz Ascona wird mit sofortiger Wirkung als Zollflugplatz ohne ständige Besetzung anerkannt.

**Konzessionsgesuch
für eine
Mineralöl-Produktenleitung im Kanton Genf**

Mit Eingabe vom 6. Juli 1966 hatte die Compagnie Française des Pétroles TOTAL (Suisse) in Genf namens der in Gründung begriffenen Société anonyme du pipeline à produits pétroliers (SAPPRO) das Gesuch um die Erteilung der Konzession für den Bau und Betrieb einer Mineralölprodukten-Pipeline eingereicht¹⁾. Mit Eingabe vom 20. April 1967 wurde das Projekt so geändert, dass das Trasse jetzt nur noch die Gemeinden Perly-Certoux, Bernex und Vernier berührt. Ferner wird um Erteilung des Enteignungsrechtes gemäss Bundesgesetz vom 20. Juni 1930 nachgesucht.

Gemäss Artikel 6 des Rohrleitungsgesetzes kann jeder in seinen Interessen Berührte innert 30 Tagen, d. h. bis zum 10. Juni 1967 durch eingeschriebenen Brief bei der unterzeichneten Amtsstelle Einwendungen erheben.

Bern, den 11. Mai 1967.

¹⁾ BBl 1966, II, 24.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1967
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	19
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.05.1967
Date	
Data	
Seite	863-864
Page	
Pagina	
Ref. No	10 043 630

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.